
Informe ciudadano

Avances Medidas PRAS

Somos una fracción de los consejeros del CRAS de los estamentos de 
Sociedad Civil y Sector Productivo local. 











Resultando:

123 soluciones.

Con un valor estimado de $221.218 
millones de pesos chilenos.

Con 3 plazos, corto, mediano y largo. 

Mediano: $ 214.253 millones a finales 
de este gobierno.

Largo: $6.965 millones sin fecha.



Soluciones sin 

valorizar; 34; 
28%

Soluciones 
valorizadas; 

89; 72%

SOLUCIONES PRAS













Las esperanzas que se tenía en el acuerdo de 
Escazú.
• El aspecto más importante para nosotros era que nos permita tener nuevas 

herramientas para hacer frente a los problemas que hoy no se hace cargo 
la Ley de Bases Generales del Medio Ambiente. Por ejemplo, Hoy no nos 
sirve una participación ciudadana propuesta, ya que lo único que busca es 
mejorar los proyectos, pero no desechar nuevos proyectos ni ampliaciones 
en un territorio vulnerable. Además, el sistema no puede hacer nada 
cuando no hay contaminantes normados.

• En relación al acceso a la Información, tenemos que pedir todo por ley de 
transparencia pero esto demora mucho y hay cosas que no responden, 
respecto a la Participación Pública y el acceso de la Justicia Ambiental, 
existiendo esto el CRAS mejoraría mucho y se transformaría en la mesa de 
trabajo que siempre debió ser.



La ayuda que les solicitamos.

• Cuando tengan una reunión con la ministra, que le soliciten que se 
reúna con nosotros para mejorar este CRAS.

• Que oficie al MMA, para que se realice un informe de las inversiones 
que se han realizado por la implementación de las medidas PRAS y las 
comparé con los plazos establecidos en dicho programa. Además que 
nombre un coordinador de las medidas PRAS para que dialogue con 
los otros Ministerios y se pueda establecer un valor total de lo 
implementado.



La ayuda que les solicitamos. (cont.)

• Que podamos estar informando a esta comisión, una vez al año, de 
como percibimos los avances y de las nuevas problemáticas.

• Que no destinen el cromatógrafo de gases de Puchuncaví a Concón.

• Que nos ayuden a hacer presión política para lograr prontamente 
tener el santuario de la Naturaleza de Quirilluca de 534 ha y NO los 
125 ha que proyectó el Maratué, el expediente ya esta listo.

• Necesitamos su ayuda para poder derogar o anular un decreto 
resolución N° 264/2020 de CONAF que otorga a la ruta F20 
clasificación de obra de interés nacional, con eso le da permiso para 
destruir algunas zonas con bosque nativo.


